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Protokollauszug 
Sitzung des Schulausschusses vom 27.10.2005 

 

 

Zu Ö 10 Einrichtung von Jahrgangszügen in Ganztagsform an der GGS Driescher Hof sowie Einschulung 
von fünfjährigen Kindern in Starterklassen (Schulversuch) 
geändert beschlossen 
   A 40/0068/WP15 

 

Herr Dr. Erlenkämper verweist auf die ergänzenden Unterlagen der Tischvorlage. Nach der vorliegenden Korre-

spondenz ergibt sich ein neuer Sachstand. Es ist daher die Frage der Starterklasse und der Ganztagsschule zu 

trennen. 

Für die Starterklasse wird zurzeit keine Chance gesehen. Die Frage der Starterklasse soll in einer Änderung des 

Schulgesetzes ihren Niederschlag finden.  

Die Situation zur Ganztagsschule bleibe unverändert. Herr Boenke macht deutlich, dass über die anstehenden 

Probleme auch weitergehend beraten wird. Nach seiner Information sei im Ministerium noch nicht das letzte Wort 

hierüber gesprochen. Er habe jedoch Signale, dass bald mit einer Äußerung des Ministeriums gerechnet werden 

kann und bittet daher, den Tagesordnungspunkt zu vertagen. 

Herr Becker hält die Einführung einer Starterklasse für positiv. Diese ließe sich aber derzeit nicht realisieren. Er 

macht darauf aufmerksam, dass, sofern die GGS Driescher Hof eine echte Ganztagsschule werden solle, das 

Konzept eines Zuspruchs der übergeordneten Behörde bedarf. Damit werden evtl. Mittel gebunden, die anderen 

Schulen nicht mehr zur Verfügung stehen. Ebenso könnte evtl. von anderen Schulen das Recht auf Gleichbe-

handlung abgeleitet werden. 

Herr Boenke hält die Trennung in die beiden o.a. Punkte für in Ordnung. Er versichert, dass er in Kürze neuere 

Informationen erhalte. Das Konzept der Ganztagsschule Driescher Hof findet er ansonsten in Ordnung, jedoch 

gilt es, die Zeitschiene zu berücksichtigen.  

Frau Schmitt-Promny bittet, den Informationsfluss für alle Fraktionen sicherzustellen. Sie hält das Problem der 

Starterklasse jedoch für problematisch. Auch bemängelt sie, dass das Konzept einer Ganztagsschule 

Schwächen aufweise. Es könne dem Sinn nach nicht sein, dass an einem Nachmittag unterrichtsfrei wäre und 

am Freitag die Schule bereits um 11:00 Uhr beendet werde. Herr Königs möchte nicht unerwähnt lassen, dass 

das Projekt Ganztagsschule an der GGS Driescher Hof mit viel Mühe und Engagement entwickelt worden ist 

und man auch bisher nicht müde geworden ist, daran festzuhalten. 

Der Vorsitzende stellt Einvernehmen her, den Tagesordnungspunkt zu vertagen. 

 
Beschluss: 
Der Schulausschuss beschließt einstimmig bei 2 Enthaltungen, dass bezüglich der Starterklassen eine Ände-

rung des Schulgesetzes abgewartet werden solle und dass in der nächsten Sitzung erneut über die Einrichtung 

von Jahrgangszügen in Ganztagsform an der GGS Driescher Hof beraten werden solle, da notwendige Infor-

mationen erst kurzfristig zur Verfügung stehen können. 
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